

Планы научных мероприятий в ИГ ФИЦ Коми НЦ УрО РАН на 2026 год

1. Российская конференция с международным участием «Современные проблемы теоретической, экспериментальной и прикладной минералогии (Юшкинские чтения – 2026)» – 19–21 мая

2. Семинар «Технологическая минералогия в оценке качества минерального сырья природного и техногенного происхождения» – 22 мая

3. Российское совещание «Тиманиды-протоуралиты Европейского Северо-Востока: стратиграфия, магматизм, геодинамика, металлогения», посвященное памяти В. Г. Оловянишникова (1936–2006) – 16–18 июня

4. XXXV научная конференция «Структура, вещество, история литосферы Тимано-Североуральского сегмента» – 24–26 ноября

5. XXXX Черновские чтения – 9 декабря

Scientific event plans at the Institute of Geology FRC Komi SC UB RAS in 2026

1. Russian Conference with international participation «Modern Problems of Theoretical, Experimental, and Applied Mineralogy (Yushkin Readings – 2026)» – May 19–21

2. Seminar «Technological Mineralogy in Assessing Quality of Mineral Raw of Natural and Technogenic Origin» – May 22

3. Russian Conference «Timanides–Proto-Uralides of the European Northeast: Stratigraphy, Magmatism, Geodynamics, Metallogeny» dedicated to the memory of V. G. Olovyanishnikov (1936–2006) – June 16–18

4. The 35th Scientific Conference «Structure, Matter, and History of the Lithosphere of the Timan-Northern Ural Segment» – November 24–26

5. The 40th Chernov Readings – December 9